

Saison 2000 / 2001

Clermont

Le Bonhomme Picard
le 27 septembre 2000

Le club de judo attire les jeunes

L'effet David Douillet aura-t-il lieu ?

Les jeux olympiques de Sidney favorisent, semble-t-il, une recrudescence des inscriptions au sein du club.



Les cours accueillant les judokas nés en 1994-1995 sont presque au complet

Avec 240 inscriptions en trois semaines (dont 100 le premier jour), Didier Manfrin, président du judo clermontois, estime que cette saison sera bonne, à l'image des précédentes. Comme à l'habitude, les enfants nés de 1992 à 1995 sont les plus nombreux. Didier Manfrin explique ce phénomène «A cet âge l'enfant découvre le sport. Généralement les enfants testent plusieurs disci-

plines. Ils feront un choix plus tard. C'est également pour eux le moment où ils se cherchent et aiment repousser leurs propres limites. Le judo est particulièrement intéressant pour répondre à ce besoin».

Les cours accueillant les enfants de 1992 et 1993 sont complets, ceux destinés aux enfants nés en 1994 et 1995 vont bientôt l'être à leur tour. Quant à la section «baby», démarrée il y a trois ans, elle

connait un succès tranquille. Chiffres à l'appui, Didier Manfrin note que dans le club du pays du Clermontois comme partout ailleurs en France, les effectifs diminuent en fonction de l'âge des sportifs. «A partir de la catégorie cadette (15, 16 ans), les jeunes pensent aux études. Après le Bac, ils sont même amenés à se déplacer sur Amiens ou sur Paris» explique-t-il. Alors que Didier Manfrin s'interrogeait sur

l'impact des jeux olympiques, jugeant qu'il était trop tôt pour toute évaluation, David Douillet remportait une médaille d'or le même jour.

A partir de cet instant, les appels téléphoniques affluaient au siège du club. Le président posait la question «y aura-t-il un effet Douillet». Une question qui devrait trouver une réponse dans les jours et semaines à venir.